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NUNCA DEIXE DE SONHAR 

Em tempos tão difíceis em todos os níveis da sociedade, temos que so-
nhar e acreditar em nosso potencial. Nossos sonhos, nossos fantasmas se 
realizarão na força interior que existe em cada um de nós. Cada barreira 
que ultrapassarmos em nossa jornada são páginas do livro de nossa vida 
com sonhos realizados, e nas dificuldades, temos sempre que procurar 
uma esperança, uma luz, e a melhor maneira de encontrá-la é vivermos 
os problemas sempre buscando encontrar o seu lado bom, positivo. Não 
podemos desistir nunca no primeiro obstáculo. O sonho nasce de uma 
esperança, e a luz do fim do túnel só será encontrada por aqueles que 
sonham. NUNCA DEIXE DE SONHAR.

“QUEM MANDA SOU EU” 

A Caixa Econômica Federal confirmou em nota a suspensão da co-
brança do Pix para pessoa jurídica. O recuo ocorreu por determinação 
do presidente Luiz Inácio Lula da Silva. Na segunda-feira (19), a Caixa 
informou que começaria, a partir do dia 19 de julho, a cobrar tarifa Pix de 
clientes pessoa jurídica privada. O anúncio, contudo, gerou insatisfação 
nos bastidores do Palácio do Planalto. A Caixa é o único entre os cinco 
maiores bancos do país que não cobra tarifas nesta modalidade.

DESVALORIZAÇÃO DO DÓLAR 

UMA BOA NOTÍCIA para aqueles que querem viajar para os Estados 
Unidos. A desvalorização do dólar no Brasil provavelmente terá uma du-
ração prolongada. Essa é, pelo menos, a projeção do Goldman Sachs, que 
atualizou sua perspectiva para o câmbio brasileiro nesta semana. A nova 
projeção estabelece uma cotação de R$ 4,40 para o dólar no final do ano, 
em comparação com a perspectiva anterior de R$ 4,85.

EXPOMONTES 

COMO ACONTECE TODOS OS ANOS, a expectativa da população 
Norte Mineira, se converge para EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA onde a 
turma da CIA PROMOÇÕES brilha como sempre trazendo para delírio 
dos fãs, shows do mais alto nível. Inclusive estou sabendo que já estaria 
esgotado os ingressos para o show JORGE & MATHEUS, outro que deverá 
estourar em público além de Gustavo Lima é Wesley Safadão que arrastou 
multidão na ExpôJanaúba.

FRENTE A FRENTE

EMBAIXADOR DE MONTES CLAROS- Nestes 58 anos escrevendo a história 
do nosso querido sertão norte mineiro em jornais, revistas daqui de Montes 
Claros e Belo Horizonte, graças a Deus tive meu trabalho jornalístico reconhe-
cido recebendo todas as importantes COMENDAS DO GOVERNO MINEIRO, 
DUAS seções especiais e individuais na Assembleia Legislativa, SELO COME-
MORATIVO dos 50 anos de jornalismo lançado pelo Correio Brasileiro, muitos 
troféus, até mesmo internacional, etc. Todos estão muito bem guardados na 
minha galeria. Mas um título que recebi que me deixou bastante orgulhoso, 
além do de CIDADÃO BENEMERITO DE MONTES CLAROS pela Câmara Muni-
cipal, foi o de EMBAIXADOR DE MONTES CLAROS. Cidade onde nasci no dia 3 
de outubro da qual sempre defendi e tenho muito orgulho. Veja nesta foto que 
estou abrindo esta página de hoje, recebendo a MEDALHA E O CERTIFICADO 
de ‘Embaixador de Montes Claros’ das mãos do então prefeito Ruy Muniz. Por 
isso mesmo, quero ostentar este título com galhardia. Este ano tão importante 
para as comemorações de 58 anos de jornalismo, o que é realmente raro, pois 
nunca deixei de escrever e nem mesmo quando fiquei ausente por um ano em 
Paris, enviava  a coluna para o JORNAL DO NORTE. Abracei como sempre digo 
esta nobre profissão com todas as minhas forças e é o que eu gosto de fazer, 
ESCREVER A HISTÓRIA DE MOC

FESTEJADÍSSIMO, ontem, pelo aniversário, o meu querido afilhado de ca-
samento, FABRÍCIO JULIANO SILVA, que comemorou com sua linda Tatiane 
Boaventura Juliano e os filhos, Yan, Cauã e Liz, Vida longa e viva para Fabrício

NA PRÓXIMA SEMANA estarei revelando o PIX da loja que estará recebendo 
os COBERTORES por apenas R$ 30,00 preço de custo em colaboração a CAM-
PANHA DO FRIO.  Quem quiser poderá me ajudar enviando um, dois, ou mais 
para esta causa que realizo há várias décadas para cobrir um IRMÃO neste in-
verno que pelo visto será rigoroso. Veja um momento do ano passado fazendo 
a distribuição junto ao meu irmão Carlinhos

QUERIDO casal empresário, Gustavo Carvalho e Silvinha Fleury, sempre via-
jando pelo mundo, estiveram circulando pela maravilhosa Turquia, um dos 
países que eu recomendo a todos visitarem pois é fantástico 

VEJA que linda foto da querida vovó CLARICE MACIEL CHAVES com as ne-
tinhas, Clara, Mariana, Paola, Beatriz e o netinho, Antônio. Eles residem em 
Campo Grande e Clarice e Joenildo estarão vindo marcar presença na ‘Expo-
montes’ quando teremos no dia do aniversário da cidade uma homenagem 
ao inesquecível NIVALDO MACIEL  que criou no centenário a CAVALGADA DE 
MOC e que será reeditada. Detalhes na coluna de amanhã 

RECORDAR É VIVER: nos anos 1970, numa mesa no histórico ‘THEO’S HOU-
SE’ um grupo formado por este jornalista, Roberta Braga, Antônio Carlos Fi-
gueiredo, Roberto Carvalho Oliveira e Tim Figueiredo

O EMPRESÁRIO Dui Macedo, aí com sua sempre linda Gaby Reis, está fazendo 
um senhor sucesso no seu tradicional MAPA DE MINAS com o ‘FESTIVAL DE 
CALDOS’. Gosto de ver Dui que sempre dá oportunidade aos artistas de Moc 
para apresentarem em sua casa noturna que brevemente será ampliada na ave-
nida Deputado Esteves Rodrigues

ADEUS a uma grande amiga. Fiquei muito triste ao saber, ontem, da partida de 
mais uma querida amiga. CARMEM LÚCIA TUPINAMBÁ JORGE que sempre foi 
uma mulher especial e amiga sincera, partiu para os braços do Senhor deixan-
do muitos exemplos. Meus sentimentos ao seu esposo e dileto amigo, Quintino 
Jorge e toda família. Nesta foto, ela com seu esposo Quintino e seu primogênito 
Igor em uma das minhas recepções

O CANTOR GUSTAVO LIMA com a corda toda, pois é atualmente o maior ca-
che da música brasileira, ganhando livre em cada show, um milhão. O Mineiro 
cresceu e virou mesmo um mito. Lembro perfeitamente quando ele era jovem 
e tinha pequena banda que apresentava nos barzinhos daqui de moc e região. 
Na ocasião eu o entrevistei no programa ENCONTRO COM THEOODMIRO 
PAULINO. Como sabem, ele será a atração maior da nossa EXPOMONTES e seu 
show será dia 02 (domingo). A moçada já está enlouquecida e a turma da CIA 
PROMOÇÕES a mil por hora organizando os espaços das grandes apresenta-
ções 

NA FEIJOADA DO THEO, o vice-prefeito Guilherme Guimarães com o jorna-
lista de Janaúba, Zé Guy que é uma das pessoas mais queridas da região e está 
sempre presente ao sábado na Feijoada do Skema

HOJE É o dia de ‘sair da toca’ e de repente vou conhecer um novo 
restaurante e um barzinho. E amanhã o QG será mesmo no SKEMA-KE-
NTE depois de meio-dia e no domingo no almoço do DUCA GOUMERT.

PATRÍCIA SILVA preparando uma edição especial da revista TEMPO 
em homenagem ao aniversário de Montes Claros e também ao presidente 
da Assembleia, TADEUZINHO LEITE que este ano foi o escolhido para 
receber a MEDALHA MONTES CLAROS no próximo dia 3.

ESTUDO, de pesquisadores da Universidade de Stanford dos EUA, 
mostra que alunos de países desenvolvidos são estimulados a cursar o 
ensino profissional e tecnológico junto com o médio, modalidade adota-
da por 68% dos estudantes finlandeses (foto acima) e 49% dos alemães. 
Aqui, essa taxa gira nos 10%, mas pode ser uma ‘luz’ para o novo ensino 
médio, em discussão no Ministério da Educação (MEC).

O SECRETÁRIO DO MEIO AMBIENTE, Soter Magno encantado com 
a floração dos inúmeros IPÊS que existem nas praças da cidade, irá au-
mentar ainda mais o número de plantações desta árvore em vários outros 
pontos da cidade. Certíssimo

ALIÁS, veja como está linda a árvore do IPÊ ROXO em frente à pra-
cinha da BORBOLETA DE DONA DINA PAULINO que está sempre muito 
bem cuidada pelo meu irmão Carlinhos que molha a mesma duas vezes 
por dia e protege de vândalos.

APLAUSOS e mais APLAUSOS para a bela LETÍCIA TURANO que mais 
uma vez brilhou com sucesso ainda maior com seu BAZER LÊ TURANO 
que faturou $$$ em caráter beneficente. Este bazar de Letícia já se tornou 
uma tradição.

AMANHÃ, pela manhã, pretendo ir ao MERCADO MUNICIPAL rever 
amigos e é claro, comprar a deliciosa CARNE DE SOL. Infelizmente a 
GELEIA DE MOCOTÓ que gosto muito não é das melhores vendidas no 
mercado. Ela tem que ser mais macia, com canela e muito leite e não 
dura como está sendo vendida.
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